

## 館町団地 シルバーカラブ会報

第424号  
R4年度8号  
R4.12.1

### 十二月行事予定

- |          |     |                  |
|----------|-----|------------------|
| ○二日（金）   | 九時  | 公園清掃（上の公園）       |
| ○四日（日）   | 十時  | 資源物回収            |
| ○九日（金）   | 九時  | 公園清掃（下の公園）       |
| ○十一日（日）  | 十一時 | 後期誕生会<br>(記念品配布) |
| ○十六日（金）  | 九時  | 公園清掃（上の公園）       |
| ○十八日（日）  | 十時  | 資源物回収            |
| ○二十三日（金） | 十時  | 公園清掃（下の公園）       |
| ○二十四日（土） | 十時  | 第八回役員会           |
| ○二十五日（日） |     | 会報第425号原稿締切      |

十一月末の会員数 五十六世帯 六十三名  
(男性 三十三名 女性 三十名)

### 切手寄付のお知らせ

三ブロック 荒川 さん  
五ブロック 深沢 さん より切手を

寄付して頂きました。

ありがとうございました。

### 会員入会のお知らせ

八ブロック沼田大作さんが入会されました。

皆様、宜しくお願ひ致します。

### シルバーカラブ後期会費の集金完了報告

皆様からお預かり致しました後期会費は、

十一月二十六日の第七回役員会において、

会計の斎藤さんから報告があり、三七六〇〇

円となりました。

今後のシルバーカラブの活動のため、有  
意義に活用させて頂きます。

### 後期誕生会について

今年度の『後期誕生会』を十二月十一日  
(日)に予定していましたが、未だコロナ  
禍ということで中止となりました。

対象の方(七月～十二月の間に誕生日を  
迎えられた方)には、ささやかではござい  
ますが昼食をご用意します。当日(十二月  
十一日)は役員により十一時から配布いた  
します。直接の手渡しと考えていて、  
在宅していただければ幸いです。  
※ やむを得ず不在にされる方は、面倒でも  
あらかじめ役員まで連絡をお願いします。

### 館町地区防災訓練のお知らせ

防災隊事務局

二B 佐藤

例年通り防災訓練を行います。

ぜひ皆様のご参加をお願い致します。

・ 日時 十二月十日(土)

・ 場所 横山第一小学校の校庭

### ハシニア連バス旅行に参加して

総務副部長

十七B

加藤 雅章

秋晴れの暖かい一日を、静岡に日帰り

バス研修旅行に参加してまいりました。

館町団地付近にバスが迎えに来て、総勢  
165名・バス5台の大旅行となりました。

とはいっても移動は各バス毎(私達は5  
号車、139名)で全員が集まる事はあ  
りませんでした。トイレ休憩をはさみな  
がら、沼津海産物店に向かい平日ケーポ  
ンの三千円を使い切るお土産を買い、伊  
豆わさびミュージアムでワサビソフトを  
食べ、三島で金目鯛釜めしの昼食、少し  
我々には量が多いと思いましたが完食し  
ました。

食後みかん狩りを

楽しみ、みかんのお  
土産を頂き三島樂寿  
園で菊マツリを見学  
という少しハードな  
旅になりました。

ここ数年コロナで  
人出が少なく、店仕  
舞をした処も多くあ  
りましたが、行く先  
々ではかなりの人出  
がありました。

来年も参加したい  
と思う楽しい時間を  
過ごせました。



## マラソン大会

十八B

三浦

コロナの影響で3年ぶりの開催となつたMINATOシティハーフマラソン2022に参加してきました。10年前くらいから運動不足解消のためにジョギングを始め、モチベーションを保つために定期的にマラソン大会に参加するようになります。コロナ禍で大会の中止が相次いでいましたが、今年に入つてからは徹底したコロナ対策を施したうえで開催する大会が増えました。本大会も例外ではなく、開催前後1週間の検温記録を取る、当日会場でワクチン接種証明を提示する、スタート直前までマスク着用など専門家が監修したガイドラインに基づいて行われました。

7月に申し込みをしてから4か月間、アツプダウンの多い本番を想定して坂道の多い館町周辺をフィールドとしたり、時には浅川から多摩川までの長距離を設定したり、飽きない練習コースを模索しながら取り組みました。館町周辺を走ることで、普段、車では気づかない道や景色を発見することができます。南バイパスの進捗や四季を感じることができ、散歩にオススメです。

本大会は増上寺をスタートし東京タワーでファニッシュするいわゆる「シティマラソン」が特徴で6500人以上が参加する大規模なものです。都内一等地のため、多くの折り返しコースとなつており、その度にトップランナーのスピードや多くの参加

じることができ、大会の魅力を十分に楽しむことができました。

コロナを経験してから、新しい形による社会経済活動が生まれています。

コロナによりマラソン大会のないことが日常となつてしまつたため、各大会の参

加者が激減しているようです。私を含め、日

常と非日常の良いバランスがあつて健康な生

活が送れている方は多いと思います。コロ

ナと共に存していくことが日常になつた今、

できることを我慢するのではなく、どうすればできるのかを考えながら充実した日々を過ごしていきましょう。



## 写真投稿

「工事現場から見る

館町団地の朝」

総務部長

六B 小西

朝、6時頃、散歩途中に  
南道路工事現場から見ました。



## 編集後記

コロナの第八波が具体的になりつつあります。が気を付けて新しい年を迎えましょう。

良い年をお迎えください。  
来年もよろしくお願ひします。

総務部



## 写真投稿「芸能大会の民舞部の皆さん」

シルバークラブ会長 宮下

十月二十一日に行われた芸能大会の民舞部の皆様方です。艶姿をごらんください。



舞踊 館町団地 シルバークラブ



フィナーレ 全員で合唱

11南支部 女性部



舞踊 館町団地 シルバークラブ



フィナーレ 全員で合唱